

## BRM 400 AUDAX

# Une journée de grand vélo

Le 400 km Randonneur, c'est comme le 200 et le 300, mais il faut partir tôt et rentrer tard, avec accueil Michelle et Michel Cordier, rue de Breuze à Kain. Les Randonneurs bouclent la distance en moins de 24h sur un parcours, en France, non fléché. L'allure est libre, chacun pourvoit à son ravitaillement mais peut s'associer avec d'autres randonneurs. Une trentaine au départ.



01) Inscription-accueil dans le garage Cordier à 4h.



02) En préparation d'une Diagonale de France.



03) Pour le plaisir d'une grande journée de vélo.



04) Accueil retour à n'importe quelle heure la nuit.



05) Moustache observe : « C'est beau les lumières des cyclos partant pour un grand périple en France ».